
 

 

Requerimento de Nº 709/09 
                                      De  Informações  

 
“Construção de lombada, 
sinalização de solo e faixa de 
pedestre na Avenida Antonio 
Moraes de Barros na altura do 
nº 739 – Jardim Vista Alegre”.  

 
 
Considerando – se que, este vereador foi procurado por 

inúmeros moradores, em especial os membros da Igreja Assembléia de 
Deus – Ministério Belém, solicitando a construção de uma lombada ou 
redutor de velocidade na Avenida Antonio Moraes de Barros, na altura 
do nº 739, Jardim Vista Alegre, e 

 
Considerando – se que, o local é de grande movimento de 

veículos, e por não ter lombada ou redutor de velocidade os mesmos 
trafegam na avenida em alta velocidade colocando em risco a vida dos 
pedestres e moradores do local. 

 
Requeiro à Mesa, na forma Regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações. 

 
1 – Seria possível a prefeitura, através do seu setor 

competente, realizar estudos quanto à construção de uma lombada, 
sinalização e faixa de pedestre no local em que especifica?  

 
2 – Em caso positivo seria possível à construção da 

lombada ou redutor de velocidade ainda neste semestre? Quando? 
 
3 – Outras informações que julgar necessárias. 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de março de 2009. 
 
 
 

CARLOS FONTES 
-Vereador / 1º Secretário- 

 
Folha 02 – Requerimento nº 709/2009. 



 

 

 
 
 
 

JUSTIFICATIVA: 
 
Este vereador foi procurado por moradores desta localidade, 

que solicitaram uma lombada e a referida sinalização e faixa de 
pedestre, por conviverem com um trânsito intenso passando em frente 
às suas residências, e em frente ao local existe uma Igreja Evangélica – 
Assembléia de Deus – Ministério Belém, que conta com 
aproximadamente duzentos membros e há grande concentração de 
pessoas no local durante os Cultos, colocando em risco as vidas das 
pessoas que têm que atravessar a referida avenida. 

 
A construção esta sinalização e a construção de uma 

lombada, iria amenizar e muito este problema, promovendo maior 
segurança aos moradores, pedestres e condutores de veículos 
automotores. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de março de 2009. 

 
 
 

CARLOS FONTES 
-Vereador / 1º Secretário- 

 


